

Abschied und Dank

Danke für alles. Ich gehe meinen Weg - mit Frieden im Herzen und Dankbarkeit für all die wunderbaren Menschen, die mich begleitet haben.

Willy

Unendlich traurig, aber zutiefst dankbar für die vielen kostbaren Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Willy Brönnimann

26. Februar 1954 - 31. Januar 2025

Nach schwerer und mit enormer Stärke ertragener Krankheit durfte unser Willy friedlich in seinem geliebten Jägerheim einschlafen.

Als leidenschaftlicher Gastronom standen für Willy die Gäste stets im Mittelpunkt. Seine Herzlichkeit und Hingabe haben unzählige Menschen berührt. Möge sein Erbe in den Herzen derer weiterleben, die das Glück hatten, ihn zu kennen.

Wir vermissen Dich ganz fest:

Trudi und Walter Schnüriger-Brönnimann

Daniela Schnüriger und Maic Schnüriger

Kurt Brönnimann und Tina Feer

Nadja Brönnimann und Karin Pulfer-Brönnimann

Jägerheim-Team, Verwandte und Freunde

Auf Wunsch von Willy nehmen wir im engsten Familienkreis Abschied und übergeben seine Asche an einem von ihm gewünschten Platz in die Natur. Die Trauerfamilie bittet um Verständnis, in dieser schweren Zeit auf Kondolenzbesuche und Karten zu verzichten. Wer Willy gedenken möchte, spende bitte an die Vogelwarte Sempach,

IBAN: CH47 0900 0000 6000 2316 1, mit Vermerk "Willy Brönnimann"

Gilt als Leidzirkular